
Présent(e)s :  J.  Couchoud,  E.  Ressayre,   C.  Loizillon,  C.Occelli,  D.  Potevin,   A.  Costes,  J.  Ninvil,  J.P.
Ollivier, B. Désir, M-F deFeraudy, H deFeraudy,  C. Marcantoni,  M.Le Bars , M.Loeber

Excusé(e)s : A.Alexandrou, M. Maillol. J. Millot  

Nous accueillons Marguerite Mayol ( qui n’a pas pu participer à la réunion ce soir ) étudiante  en L3 de
sciences sociales très motivée, déjà engagée auprès de jeunes. Elle a accompagné Marie-Françoise
auprès de la famille Coulibaly .

A - Vie du groupe

. Approbation du C.R. du 12/11/20020 adopté  à l’unanimité.

. Lettre d’information aux sympathisants : une fois par an , donnant les points importants de la vie
du GLS, pourquoi ne  pas la faire en intergroupe? En parler à la réunion prochaine de l’intergroupe  le
26 janvier 2021. Massy, en intergroupe, écrit une lettre aux amis tous les 3 mois. en écrit une tous les 3
mois .

. Nouvelles des familles : 

- Mme N et son fils se sont installés au 156 rue de Paris (studio).

- Le logement de la famille M. au 127 rue de paris n’est pas encore attribué (2 pièces+cuisine).

- Mr T suivi par SNC  a besoin d’un ordinateur, un élève de polytechnique pourrait lui donner des
cours (127 rue de Paris)

- Mr I. ne semble pas occuper son logement mais paye son loyer (rue du Moulin de La Planche).
Mireille à SNL s’en occupe (envoi d’un huissier) .

. Cadeaux donnés par une école d’Orsay , chacun choisit la façon de les donner et si possible (avec 
l’accord des parents) et prend une photo pour faire un panneau pour l’école d’Orsay.

. Partenariat avec Polytechnique :

Michel  a  reçu  une  proposition  d’élèves  de  Polytechnique  Association ASK,proposant  des  cours  de
Français et de musique. Catherine Tréal est très intéressée par les cours de Français.Réunion jeudi
17/12 à 17h avec Mme Lançon la responsable de l’ASK et Antigoni.  Le conseil départemental donnait
des ordinateurs, pour l’instant, on en reste avec l’offre d’Antigoni qui fonctionne bien.

. Chocolats :

Environ 1,7 tonne dont presque 80kg pour le groupe , des volontaires vont faire les paquets mardi 15 à
Marolles et pensent les distribuer des le mercredi au 127, les destinataires seront prévenus par mail .

. Fête et décorations :

Brigitte a accroché un calendrier de l’avant dans la cage d’escalier A du 127.   Le samedi 19 à 15h
Brigitte  et  Monique  vont  décorer  avec  les  enfants  un  sapin  dans  la  cour  du  127,  Marguerite  est
intéressée par l’animation.Des friandises pourraient t être faites et données aux familles par Brigitte
qui prépare aussi des flyers.

Et au 156 ? une idée pour que les familles se connaissent, Chantal et Marie-Françoise s’en occupent, il
y a des décos au 127et le sapin serait mis dans le patio. Elisabeth voit si elle peut avoir deux sapins.
Problème de poubelle cassée, qui appelle le Siom et roule la poubelle à la bonne heure sur la rue ?
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Moulin de la planche : difficile de l’associer cette année, passer par Brigitte Vanderhaghen.

. Spectacles :

Robert Gacougnolle a démissionné le30/11 de la fonction de référent pour la convention avec le service
culturel. Le mercredi 9/12 réunion en téléconférence entre  Louise Créhange, Christiane Fauqué, Michel
Le Bars , M-Françoise de Féraudy et Chantal Loisillon, proposition d’établir un binôme entre la pension
de famille et le GLS pour harmoniser les pratiques de la pension de famille et le GLS. C. Loisillon -
titulaire pour la mairie- et C.Fauqué sont les référentes (vote à l’unanimité pour Chantal) , le GLS donne
son accord et le service culturel sera averti par Louise.

- Cinéma: 30 places , on décide de faire une répartition en proportion des logements : 19 pour le
GLS , 11 pour la PF,Robert a transmis 24 places disponibles jusqu’au 31/12( si les cinémas r’ouvrent).

- Théatre:La convention n’a pas changé : 3 places pour les locataires+1pour un accompagnateur
bénévole.Convention sur 3 ans

C -  Vie associative

Suite  à  l’AG  du  26/11,  Marie-Claire  Bidaud  du  GLS  de  St  Chéron  est  nommée  présidente,   Ami
Amrouche et Marie-Noëlle Tauvin vice-présidents. Marie Noëlle étant chargée  de la vie associative.La
présidente  nous  a  adressé  un  mail  .Hervé  de  Féraudy   évoque  les  échanges  d’expériences  et
l’utilisation de fiches intranet.

- Investir avec SNL, vous avez reçu un mail, rendement de 25 % réparti sur 7 ans.

- Intergroupe: réunion du 17/11  il faudrait qu’un groupe se crée pour demander aux locataires
ce qu’ils souhaitent, difficile à organiser . On pourrait proposer le lien avec polytechnique à d’autres
groupes. Prochain intergroupe le 26/01

- Prochaine réunion de bureau le 04/01

DIVERS: La porte donnant sur les Champs Frétaux  est fermée au 133.

                   Prochaine réunion de groupe: jeudi  14 /01

et

       réunion accompagnement : lundi le 04/01


